

Liste 1: Bekannte Haus-Auftragsnummern**List # 1: Known order numbers****Allgemeine Hinweise General hints**

Nur die Haus-Auftragsnummer gibt das Jahr der Realisierung des Überdruckes an.

The order number tells you the year of overprinting realization only.

Es gibt noch sehr viele Lücken. Haus-Auftragsnummern sind überwiegend sehr selten. Die meisten Abbildungen stammen aus einer Sammlung.

There are still many gaps. Order numbers are very rare predominantly. Most of the figures came from one collection.

Von der Einschreibemarke 20 R gibt es Ausgaben mit großem und kleinem „R“ (12 bzw. 10 mm hoch). Aus unbekanntem Grund musste die Reichsdruckerei die Marken zu 20 Centavos mit veränderten „R“ (B, E, H, I, S) überdrucken (Probendrucke?). Dazu gab es einen separaten Druckauftrag, sodass Marken mit kleinem „R“ neben der Hausauftragsnummer in schwarz auch eine in rot auf den Bogenrand besitzen. Zwei Haus-Auftragsnummern sind bei großem „R“ nicht bekannt.

There are issues of the registration stamp with large and small "R" (12 and 10 mm). The Reichsdruckerei from Berlin must overprinted 20 Centavos stamps with another "R" for an unknown reason (B, E, H, I, S - printing proofs?). It also had a separate overprint job. Now sheets with small "R" received one order number in black and in red also. Note: There are unknown sheets with large "R" and two order numbers.

Bisher konnten nicht erfasst werden:

So far could not be tracked:

- B, D und Su. Aufdrucke dieser Länder wurden nicht 1923, 1924 und 1925 hergestellt, da sie erst später in den Verkehr gelangten.
- C.R. (Maschinenaufdruck) Unbekannte Auflagenhöhe.

- B, D and Su. Overprints of this countries were not printed in 1923, 1924 and 1925. This stamps reached later to the agencies.
- C.R. (Machine overprint) Printing quantity is unknown.

Aussagen zum New Yorker Druck der Ausgabe EU wurden im Abschnitt „USA“ (sechs Seiten weiter) integriert. Sie resultieren aus den Angaben aus dem Buch von Gebauer-Londono.

Comments to the issue EU printed in New York you will find in the section "USA" (six pages after this page). The comments resulted from the book by Gebauer-Londono.

Allgemein gilt:**As a general rule:**

- Tief stehend für:

- Standing deep for:

A	Auflage 1	(1923)	
E	Auflage 2	(1925)	
EU	Auflage 2	(1925)	
EU	Auflage 3&4	(1927)	<i>Insgesamt</i>
GB	Auflage 3	(1925)	<i>für</i>
I	Auflage 1	(1923)	<i>drei Auflagen</i>
I	Auflage 2	(1925)	
P	Auflage 2	(1927)	

A	Edition 1	(1923)	
E	Edition 2	(1925)	
EU	Edition 2	(1925)	
EU	Edition 3&4	(1927)	<i>All together</i>
GB	Edition 3	(1925)	<i>for</i>
I	Edition 1	(1923)	<i>three issues</i>
I	Edition 2	(1925)	
P	Edition 2	(1927)	

- Hoch stehend für:

- Standing high for:

E	Auflage 1	(1923)	
EU	Auflage 1	(1923)	
F	Auflage 1	(1923)	
GB	Auflage 1	(1923)	<i>Insgesamt</i>
GB	Auflage 2	(1924)	<i>für</i>
H	Auflage 1	(1923)	<i>zwei Auflagen</i>
P	Auflage 1	(1923)	
S	Auflage 1	(1923)	
V	Auflage 1	(1923)	

E	Edition 1	(1923)	
EU	Edition 1	(1923)	
F	Edition 1	(1923)	
GB	Edition 1	(1923)	<i>All together</i>
GB	Edition 2	(1924)	<i>for</i>
H	Edition 1	(1923)	<i>two issues</i>
P	Edition 1	(1923)	
S	Edition 1	(1923)	
V	Edition 1	(1923)	

Diese Liste enthält nur durch Abbildungen gesicherte Daten.

This list contains data only through figures.

Hinweis

Comment

Besitzen Sie in Ihrer Sammlung
eine hier nicht aufgeführte Hausauftragsnummer?

Have you a new order number?

Schreiben Sie mir!

Write to me!

<http://www.scadta.de>

<http://www.scadta.com>